

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Im Rat der Kolpingstadt Kerpen

Pressemitteilung

Presseverteiler:

Kölnische Rundschau
Kölner Stadtanzeiger
Sonntagspost
Radio Erft

Tel.: 02237/58394

Fax: 02237/58121

Mail: b90-gruene@stadt-kerpen.de

Bürozeiten: 11:00-13:00

04. Mai 2021

Kerpener Grüne bringen Fluglärmproblematik vor den Petitionsausschuss

Der Stadtrat der Kolpingstadt Kerpen hat in seiner Sitzung am 04.05.2021 auf Grundlage des Antrags der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN einstimmig die Einbringung einer Petition gegen die Verlegung des Geschwaders vom Luftwaffenstützpunkt Büchel auf den Luftwaffenstützpunkt Nörvenich beschlossen.

Der Petitionsausschuss des Bundestages hat sich somit mit der Frage zu beschäftigen, ob die Verlegung und die damit zwangsläufig verbundene massive Erhöhung der Fluglärmbelastung den Kerpener Bürgerinnen und Bürgern ab Juni 2022 im geplanten Umfang zumutbar ist.

Der Antrag der GRÜNEN wurde von vielen Kerpener Bürgern im Rahmen einer von Anwohnern ins Leben gerufenen Unterschriftenaktion gegen die Aufstockung des Nörvenicher Geschwaders begleitet.

„Wir konnten, auch angesichts des massiven Widerstands aus der Bevölkerung gegen das Vorhaben, im Stadtrat alle Fraktionen von der Wichtigkeit dieser Petition überzeugen“ zeigt sich Peter Abels, Fraktionsvorsitzender der Grünen Ratsfraktion über die Entscheidung des Rates erleichtert „Wir können nicht einfach akzeptieren, dass unsere Lebensqualität und Gesundheit in diesem Maße beeinträchtigt wird.“

Peter Abels (Tel.-Nr. 0162/2164311)